

## Servicio de Deportes

**Noticias** 

## El Servicio de Deportes de MU colaborará con el BAKH

## 02/03/2012

El Baskoniako Kirol Hiria (BAKH) es un espacio deportivo situado en Gasteiz, al lado del Buesa Arena. Hay una pista de hielo y para fomentar esta actividad deportiva, están creando diferentes ofertas atractivas.

Por ello, el Servicio de Deportes de MU ha comenzado a colaborar con BAKH. Gracias a esto, tendremos ofertas exclusivas para poder ir a patinar o disfrutar con los partidos de hockey sobre hielo.

Por lo tanto, se os abre la oportunidad de disfrutar con partidos de alto nivel, ya que el equipo ESCOR-BAKH compite en la liga TOP6 de España.

A partir de ahora, abriremos diferentes ofertas que nos lleguen de BAKH y no lo desaprovechéis. Es una oportunidad magnifica para gozar de esta actividad o disfrutar de espectáculos diferentes.

Para empezar, desde el 1 de Marzo hasta el 1 de Junio, tenéis la oportunidad de patinar por un precio irrechazable.

entra aquí para mas información

si quieres vivir sensaciones diferentes ¡Animate!

